



## En avant ! Avec espérance !

En ce moment, j'étudie la théologie II au St. Peter's Seminary à London, en Ontario. Mes cours portent sur des sujets qui me guident dans ma réponse à l'appel du Christ, notamment les Évangiles synoptiques, les Sacrements d'initiation I, la Doctrine de Dieu et l'Œcuménisme. Mes études théologiques m'ont permis de mieux comprendre que le Christ est mon Sauveur et que son acte



sacrificiel sur la croix offre la rédemption et un chemin vers la réconciliation avec Dieu. En outre, je ressens un appel profond à une vie de disciple, qui implique l'étude des Saintes Écritures, l'émulation des enseignements du Christ et le partage de son message avec les autres.

Les études en théologie m'aident à faire l'expérience profonde de l'appel de Dieu. Elles représentent la continuation d'un voyage qui a commencé lorsque j'étais enfant alors que j'ai ressenti pour la première fois l'appel de Dieu. Mes études m'aident à comprendre et à découvrir qui est Jésus et comment il m'appelle. De plus, au fil du temps, je me suis rapproché de Dieu ; j'ai senti sa présence dans mon cœur et j'ai développé un fort désir de le servir à travers son peuple. Je crois que les études théologiques sont une partie cruciale de mon cheminement de foi. En approfondissant ma compréhension de la théologie, je souhaite mieux servir et diffuser le message d'espérance et d'amour du Christ.

Je suis profondément reconnaissant du soutien et de l'encouragement que j'ai reçus de diverses personnes et de divers groupes, notamment Mgr Albert LeGatt, la communauté vietnamienne de la paroisse Thanh Minh, le conseil Goulet des Chevaliers de Colomb. Je tiens à exprimer ma gratitude à Mgr Albert LeGatt et à tous les fidèles de l'archidiocèse de Saint-Boniface, qui, je l'espère, me soutiendront et m'embrasseront. Ce soutien me permettra d'apprendre et de grandir dans la grâce de Dieu, me préparant ainsi au ministère qui m'attend.

Ma famille a également été une source inestimable d'encouragement, se tenant fermement à mes côtés pendant que je discernais ma vocation. Parmi eux, mon frère aîné est un frère religieux résidant à Saint-Jean-Baptiste de Dieu au Viêt Nam. Il partage constamment les joies et les peines de ma vie, m'offrant des conseils sur la manière de relever les défis et les difficultés qui

accompagnent une vie vocationnelle. Ses conseils ont été une lumière qui m'a guidée, m'offrant des perspectives essentielles sur la manière d'affronter les épreuves sur ma route.

Par-dessus tout, les prières et les mots d'encouragement émanant du cœur des membres de ma famille ont été d'une valeur inestimable alors que je naviguais entre les défis et les joies des études de théologie. Leur foi inébranlable en moi a renforcé ma détermination à aller de l'avant dans ce voyage plein de sens.

Bien entendu, la Campagne du Bon Pasteur joue un rôle essentiel dans la poursuite de mes études. Il fournit un soutien financier crucial pour les frais de scolarité, les livres et les autres dépenses académiques, qui peuvent être plus que considérables. Sans ce soutien, je n'aurais peut-être pas eu la possibilité de m'engager dans cette voie et de répondre à l'appel que je ressens de la part du Christ.

L'éducation est un processus de transformation, et le financement diocésain m'aide non seulement à payer les frais de scolarité, mais aussi à résider au St. Peter's Seminary, créant ainsi un environnement optimal pour l'étude et la prière. En outre, il m'aide à accéder aux ressources nécessaires en matière de manuels qui sont vitales pour mon parcours en vue de devenir un prêtre dévoué à l'avenir.

Vincent Nguyen

Théologie II, St. Peter's Seminary, London, Ontario